

# Innovative Geister zu Gast in Hannover und Hildesheim

Pressemitteilung zum JungforscherCongress 2015



Anlässlich des 15-jährigen Jubiläums des Deutschen Jungforschernetzwerks – juFORUM e.V. wird der jährliche JungforscherCongress unter dem Motto “Wissenschaft verbindet – Menschen, Ideen, Städte” vom 25. bis 29. März 2015 in gleich zwei Universitätsstädten abgehalten. Zum ersten Mal findet der fünftägige JungforscherCongress in der niedersächsischen Landeshauptstadt Hannover und der UNESCO-Weltkulturerbe-Stadt Hildesheim statt.

Bei zahlreichen Besuchen und Vorträgen werden wir uns über innovative Neuheiten informieren und Ansätze für die Entwicklungen von morgen entdecken. Im Landeskriminalamt Hannover erfahren wir das Neueste über Trends der chemischen Analyse zur Verbrechensaufklärung, während am Max-Planck-Institut für Gravitationsphysik Einblicke in die Tiefen des Kosmos erfolgen. Im forschungsstarken Unternehmen Bosch knüpfen wir Kontakte in die Entwicklung und Produktion von Navigations- und Unterhaltungsgeräten für Autos. Um nach zahlreichen Besichtigungen auch die praktische Seite nicht zu vernachlässigen, können sich die Teilnehmer in Workshops zu so verschiedenen Themen wie Wissenschaftskommunikation oder der Beziehung von Wissenschaft und Religion selbst einbringen. Zukünftige Veranstaltungen und die Weiterentwicklung des Vereins sind Thema der am Samstag stattfindenden Mitgliederversammlung.

Auf dem Congress können Vereinsmitglieder ungezwungen über ihre Projekte berichten. Zum Beispiel untersuchten drei unserer Jungforscher verschiedene Bakterienstämme, die Schwefelwasserstoff aus Biogas entfernen können. In einen selbst konstruierten Bioreaktor eingebracht, helfen sie, Biogas kostengünstig zu reinigen und so den Verschleiß von Gasmotoren zu verringern.

Das Deutsche Jungforschernetzwerk – juFORUM e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, der zum interdisziplinären Austausch zwischen wissenschaftlich interessierten, jungen Menschen anregt. Auch bietet das Deutsche Jungforschernetzwerk – juFORUM e.V. die Möglichkeit, frühzeitig Kontakte zu Vertretern aus Wissenschaft und Wirtschaft zu knüpfen. Gegründet im Jahr 2000 von ehemaligen Teilnehmern des Bundeswettbewerbs “Jugend forscht”, besteht der Verein inzwischen aus mehr als 300 Schülern, Studenten, Doktoranden, jungen Berufseinsteigern und Unternehmensgründern aus natur- und ingenieurwissenschaftlichen Disziplinen, der Mathematik und Informatik (MINT).

Sowohl auf regionaler, nationaler als auch internationaler Ebene werden verschiedene Veranstaltungsformate wie z.B. Kongresse, Exkursionen, Seminare und Workshops angeboten, wie der jährliche stattfindende JungforscherCongress. Weitere Informationen zum Deutschen Jungforschernetzwerk – juFORUM e.V. finden Sie unter [www.juforum.de](http://www.juforum.de). Außerdem gibt es dort die aktuellen Termine und detaillierte Berichte unserer vielseitigen Aktivitäten.

## Pressekontakt

[www.congress.juforum.de](http://www.congress.juforum.de)

[presse@juforum.de](mailto:presse@juforum.de)

**Pressesprecherin:** Daniela Pietsch (e-mail: [daniela.pietsch@juforum.de](mailto:daniela.pietsch@juforum.de), mobil: 0160 96265561)